



Contacto: [press@skimoboitaull.cat](mailto:press@skimoboitaull.cat)

Galería de imágenes ISMF: [aquí](#)

Compactado de vídeo: [aquí](#)

Galería de imágenes: [aquí](#)

## Oriol Cardona y Ana Alonso brillan en Boí Taüll con una plata en los Relevos Mixtos de la Copa del Mundo

**El gran papel de Cardona y Alonso en Boí Taüll, marcado por el regreso de Alonso tras una lesión, los consolida como firmes candidatos a las medallas de los Juegos Olímpicos de Invierno de 2026.**

**Emily Harrop y Thibault Anselmet logran el doblete este fin de semana de Copa del Mundo**

**Esta prueba, junto con la ceremonia oficial de clausura, ha puesto el broche final a la ISMF World Cup celebrada los días 31 de enero y 1 de febrero en Boí Taüll.**



Crédito: ISMF



Contacto: [press@skimoboitaull.cat](mailto:press@skimoboitaull.cat)

Galería de imágenes ISMF: [aquí](#)

Compactado de vídeo: [aquí](#)

Galería de imágenes: [aquí](#)

## Boí Taüll, 1 de febrero de 2026

La prueba de relevos mixtos ha sido la segunda y última prueba del fin de semana de la **ISMF World Cup Skimo Boí Taüll 2026**. Esta prueba mixta, con un formato muy emocionante y visual, ha sido el colofón perfecto para cerrar una competición que ha seguido posicionando la estación de **Boí Taüll** como un escenario ideal para competiciones de calibre internacional y para la **práctica del esquí de montaña**.

Un total de **62 deportistas de 17 países** han participado en una prueba que reivindica la esencia más pura del esquí de montaña, poniendo el acento en el trabajo en equipo y en un formato dinámico basado en parejas mixtas, que debutará como disciplina olímpica este febrero en Milano-Cortina. La carrera, disputada en el sector de Viques, ha exigido al máximo de las parejas de esquiadores, con un recorrido compuesto de dos ascensos y dos descensos, transiciones rápidas y tramos de porteos.

### Crónica de la jornada: RELEVOS MIXTOS

La carrera ha sido muy emocionante desde el primer momento. El equipo francés, formado por los dos ganadores de las pruebas Sprint del día anterior, **Emily Harrop y Thibault Anselmet**, ha dominado desde el inicio, con una Emily muy fuerte que ha marcado el ritmo y ha permitido mantener estable la ventaja inicial hasta la línea de meta.

Por detrás, la lucha por el podio ha sido intensa. Los equipos suizo, italiano, español y austríaco han protagonizado un constante intercambio de posiciones a lo largo de toda la competición. Finalmente, **Oriol Cardona** ha completado un segundo relevo impresionante, asegurando la **medalla de plata** para España junto a **Ana Alonso**.

Con este resultado, Cardona y Alonso repiten el segundo puesto logrado el año pasado y consolidan su candidatura para los Juegos Olímpicos de Cortina 2026. Al llegar a meta, Ana Alonso destacaba que «*hace solo tres meses no podía ni moverme después de romperme los ligamentos cruzados, así que conseguir una segunda posición a dos semanas de los Juegos es increíble*», y se mostraba «*muy orgullosa del trabajo realizado con el equipo y de poder competir junto al mejor compañero posible*». Por su parte, Oriol Cardona explicaba que «*tenía muchas ganas de la carrera de hoy, el primer relevo de la semana y a tres semanas de los Juegos, y no me esperaba este resultado*», y subrayaba que «*podemos estar muy contentos, ya que nos hemos quedado a solo 17 segundos de los ganadores*».

# ISMF WORLD SKIMO CUP BOÍ TAÜLL 2026



Contacto: [press@skimoboitaull.cat](mailto:press@skimoboitaull.cat)

Galería de imágenes ISMF: [aquí](#)

Compactado de vídeo: [aquí](#)

Galería de imágenes: [aquí](#)

con margen para intentar recortar distancias de cara a los Juegos», destacando que «Ana ha estado espectacular y la recuperación que ha hecho para estar aquí es impresionante».

El equipo suizo, formado por **Jon Kistler** y **Marianne Fatton**, ha completado el podio en tercera posición.



Crédito: ISMF

En cuanto al resto de la selección española, la pareja formada por **Marta García e Iñigo Martínez** no pudo lograr una plaza para la final A, ya que solo una pareja por selección tiene acceso a ella. En la final B consiguieron una trabajada cuarta posición, en una final muy disputada junto a la pareja catalana formada por **Maria Costa** y **Ot Ferrer**, futuros deportistas olímpicos, que firmaron una buena actuación al alcanzar la sexta posición en la final B.



Contacto: [press@skimoboitaull.cat](mailto:press@skimoboitaull.cat)

Galería de imágenes ISMF: [aquí](#)

Compactado de vídeo: [aquí](#)

Galería de imágenes: [aquí](#)

## Clasificaciones

La prueba de Relevos Mixtos contó con la participación de 31 parejas de corredoras y corredores. Estos han sido los resultados de la prueba de hoy, que se detallan a continuación:

### ISMF – SENIOR MIXED

1<sup>a</sup> Emily Harrop / Thibault Anselmet (FR) → 27:47.9

2<sup>a</sup> Ana Alonso / Oriol Cardona (ESP) → +16.9

3<sup>a</sup> Marianne Fatton / Jon Kistler (SUI) → +20.9

### Datos de interés de la ISMF World Cup Skimo Boí Taüll 2026

La estación de Boí Taüll cuenta este año con la participación de cerca de 120 deportistas de 23 países, con el apoyo de más de 80 profesionales implicados en la organización. Durante una semana, este entorno privilegiado en el corazón del Pirineo catalán se transforma en el punto de encuentro de la competición, acogiendo a unas 400 personas acreditadas.



Crédito ISMF



Contacto: [press@skimoboitaull.cat](mailto:press@skimoboitaull.cat)

Galería de imágenes ISMF: [aquí](#)

Compactado de vídeo: [aquí](#)

Galería de imágenes: [aquí](#)

## Boí Taüll refuerza su apuesta por el esquí de montaña tras un fin de semana de adrenalina y competición

El Valle de Boí ha vuelto a situarse como punto de **referencia del esquí de montaña** a escala internacional con la celebración de la Copa del Mundo de Esquí de Montaña 2026, que se ha desarrollado con gran éxito. A lo largo de la semana, la estación de Boí Taüll ha acogido a cerca de 120 deportistas procedentes de 23 países, que han competido en unas **condiciones de nieve excelentes** y en circuitos diseñados para garantizar el máximo nivel deportivo.

La competición ha sido posible gracias a la  **implicación de más de 80 profesionales y voluntarios**, que han contribuido al buen desarrollo de un evento de alto nivel. Este entorno privilegiado del Pirineo catalán se ha convertido, durante una semana, en el **centro neurálgico del esquí de montaña**, reuniendo a más de 400 personas acreditadas entre deportistas, equipos técnicos, organización y medios de comunicación.

Más allá de reafirmarse como una de las sedes destacadas del calendario de la Copa del Mundo, **Boí Taüll consolida su compromiso con el esquí de montaña y su voluntad de seguir impulsando competiciones internacionales de primer nivel**. Su altitud, orientación y configuración del terreno la convierten en un escenario óptimo tanto para el entrenamiento como para la competición de esta disciplina, que debutará como deporte olímpico en los Juegos de Milano-Cortina 2026 este mes de febrero. En esta línea, la estación continúa promoviendo su práctica mediante itinerarios señalizados e infraestructuras adaptadas, pensadas tanto para deportistas de élite como para el público aficionado.

Con el cierre de este fin de semana de competición, Boí Taüll refuerza su posición no solo como referente del esquí alpino, sino también como un enclave clave para el esquí de montaña, consolidando su papel dentro de la escena internacional de este deporte.

### Información de interés para prensa y cobertura periodística de la Copa del Mundo

- Ficha técnica de cada disciplina y trazado de las carreras:
  - Sprint: [aquí](#)
  - Relevos: [aquí](#)
- Documento de press kit: [aquí](#)
- Notas de prensa diarias: [aquí](#)



Contacto: [press@skimoboitaull.cat](mailto:press@skimoboitaull.cat)

Galería de imágenes ISMF: [aquí](#)

Compactados de vídeo: [aquí](#)

Galería de imágenes: [aquí](#)

- Selección fotográfica diaria: [aquí](#)
- Compactados de vídeo diarios: [aquí](#)
- Imágenes de archivo [aquí](#)

## Sobre Boí Taüll

Bajo la gestión de [FGC Turisme](#) y situada en el Pirineo de Lleida, la estación de montaña de [Boí Taüll](#) ofrece todo lo necesario para la práctica de los deportes de invierno. Goza de una ubicación privilegiada, orientada al norte y a las puertas del Parque Nacional de Aigüestortes i Estany de Sant Maurici. Se encuentra en la comarca de la Alta Ribagorça y ofrece un dominio esquiable de 550 ha, con más de 45 kilómetros de pistas. Además, cuenta con la cota esquiable más alta del Pirineo (cota máxima de 2.751 m y cota mínima de 2.040 m), 43 pistas de esquí y 4 itinerarios de esquí de montaña: Bassetes, Port d'Erta, Mussoles y Torlluçà.